

## Spectacle pédagogique Cornissimo

**Le conservatoire de musique et théâtre de l'Agglo Seine-Eure a accueilli le quatuor de cors Carnyx pour une résidence de création. Il propose son spectacle pédagogique autour de cet instrument méconnu du grand public.**

### Présentation du quatuor

Le Quatuor Carnyx défend le large répertoire composé pour le cor, allant des compositeurs baroques aux compositeurs contemporains, et peut également compter sur des arrangements faits sur-mesure par les musiciens.

Les membres de l'ensemble étant tous professeurs de cor, il leur est apparu évident de créer des concerts pédagogiques, spectacles et concerts plus conventionnels pour pouvoir faire profiter aux spectateurs du son doux du cor, sa richesse harmonique ou sa large tessiture lui permettant d'avoir un répertoire complet.

Le quatuor se sert d'instruments atypiques comme le cor naturel, le cor des alpes ou encore la conque, apportant ainsi des sonorités uniques et, par la même occasion, retrace l'évolution du cor à travers l'histoire.

### Une résidence de création

Le quatuor est composé de 4 jeunes cornistes professionnels : Victor Ouzounoff, Camille Jody, Florian Bellon et Guillaume Darricau.

Victor Ouzounoff est professeur de cor au conservatoire de Gaillon. C'est en rencontrant la professeure de théâtre de l'établissement, Esther Bastendorff, que leur est apparue l'idée de faire ensemble une résidence de création au conservatoire. Esther leur a apporté son regard de comédienne et metteuse en scène pour les aider à peaufiner leur spectacle pédagogique et comique.

Le groupe jouera son spectacle dans plusieurs écoles du territoire dans la journée avant de le donner à 18h30 pour le grand public (petits et grands !) au conservatoire.



## Un spectacle pour toute la famille

Chers visiteurs, bienvenue au Musée des Mystères et de la Musique, là où le son règne en maître...

Ce spectacle a été conçu par le Quatuor Carnyx pour faire découvrir l'histoire de la musique aux plus jeunes comme aux plus grands. De l'ère préhistorique jusqu'à aujourd'hui, les plus grandes époques musicales seront évoquées pour y découvrir les principes de la musique ainsi que son évolution.

Le musée vous propose une visite guidée par le cor, dans tous ses états, grâce à une multitude d'instruments originaux (Cor des Alpes, coquillages ...). Vous pourrez également profiter de sa technologie holographique hors du commun qui rendra cette visite encore plus immersive !

Alors, visiteurs, qu'attendez-vous pour franchir la porte du Musée ... ?

### **Spectacle pédagogique Cornissimo**

**Lundi 4 avril**

**18h30**

**Conservatoire de Gaillon**

**Durée : 50 minutes**

**Entrée gratuite**

**Réservations conseillées : 02 32 52 85 78**

